

24.07.2012 / XEUILLEY

DES ÉNIGMES AU CENTRE DE LOISIRS



Trente-neuf enfants du centre de loisirs au fort de Boulémont.

Trente-neuf enfants de l'accueil de loisirs de Familles rurales se sont rendus au fort de Boulémont, à Mont-les-Neuf-Château, encadrés par 7 adultes dont l'équipe d'animation, sous la houlette de Kathia, Marie, Camille, Cloé et Pierre, pour une journée découverte sur des questions réponses d'énigmes les plus diverses à résoudre au sein des équipes formées portant sur les plantes, les fruits, les animaux, les odeurs, l'orientation... Les bonnes réponses procurant des points permettant de concourir à la recherche d'un trésor. Sans oublier la pause du midi, avec le repas tiré du sac. Une journée ludique des plus enrichissante pour tous y compris pour les plus jeunes